

Des députés russes, turcs et iraniens débattent de la situation en Syrie



Moscou, 10 avril (RHC)- Des députés des comités des Affaires étrangères des parlements de la Russie, de la Turquie et de l'Iran analysent la situation en Syrie et la sécurité régionale.

Au cours d'une réunion qui se tient à Moscou, le chef du comité des Affaires étrangères de la Douma, la Chambre Basse du parlement russe, Leonid Slutsky, a indiqué que la discussion à laquelle prennent part aussi des sénateurs russes, a été inaugurée par le président de cet organe Sergueï Neverov.

Les trois pays se sont portés garants du processus de cessez-le-feu, décrété en décembre 2016 sur tout le territoire syrien. La lutte contre les groupes terroristes en est exclue.

Des médias locaux signalent que le thème de la province d'Idleb où sont concentrés les terroristes et les actions en faveur de la reconstruction de l'infrastructure syrienne ainsi que des détails du processus politique interne de ce pays, figurent à l'ordre du jour des débats des élus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188071-des-deputes-russes-turcs-et-iraniens-debattent-de-la-situation-en-syrie>



Radio Habana Cuba